

過去に参加した先輩の声

東京に行くのはちょっと大変だけど行く価値は十分にあります！
先輩方の貴重なお話を聞くことができて就活のモチベーションが上がりました。

少人数での本社見学だったので、人事の方との距離が近くとてもよかったです。実際に本社見学に行った企業の面接を受けた時も印象が良く、最終的には内定をもらいました。東京に出ようと思っている人や、参加企業の中に志望する企業がある人は参加するべきだと感じた。

東京での就職希望だったので参加しました。
東京で働くことに限らず、社会や就職活動についてのお話をO.B・O.Gの方々から聞くことができたため、大変有意義でした。

実際に東京へ行き、職場を見学させていただくことで、自分が働くことへのイメージができました。

面接時のネタになる。
(本社に行きました。
東京で会ったOBOGの話が大変印象的で…)

面接で「東京本社へ行きました」と言ったら、志望度が高いと思われたようで、普通の選考ルートより早い段階で内々定をもらえた。

企業訪問は、商大生だけで受けられるので、密度が非常に濃くてよかったです。
人事の方と繋がりを持つことができ、アドバイスをいただき就活を有利に進めることができた。

本社を見学することができ、たいへんモチベーションが上がりました。

東京と北海道で働くことの違いをO.B・O.Gの方のお話しから感じることができました。

本社に行ける機会はなかなかないので、貴重な社会経験ができました。
東京の地下鉄などに慣れるためにも行って良かったです。

お会いしたかった業界の人とお話しできました。
今でも交流が続いている。

商大向けに説明してくれる
ので、大変だつた。
人とのつながりを増やせる。